

Protokoll der gemeinsamen Sitzung der Fachschaften Mathe, Physik und Informatik (MathPhysInfo)

07.02.2024

Sitzungsmoderation: Raven Gerber
Protokoll: Nemo Glade
Beginn: 18:20 Uhr
Ende: 19:42 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Vom Fachschaftsrat Mathematik anwesend:
Marthe Goldberg, Svenja Fischer, Darline Schütte

Beschlussfähig

Vom Fachschaftsrat Physik anwesend:
Felix Schledorn

nicht Beschlussfähig

Vom Fachschaftsrat Informatik anwesend:
Nikolai Smolkin, Olga Sergejeva

Beschlussfähig

TOP 3: Feststellen der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens mit Enthaltung.

TOP 4: Protokolle

Der Beschluss des Protokolls vom 24.01.2024 wird in die nächste Sitzung verschoben.

Beschluss des Protokolls vom 31.01.2024

Antragstext

Die gemeinsame Sitzung beschließt die Annahme des Protokolls vom 31.01.2024.

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens mit Enthaltung.

TOP 5: Sitzungsfrequenz und Fachschaftsdienst in in der Ferien

Die Fachschaft MathPhysInfo legt eine zweiwöchige Sitzungsfrequenz in der vorlesungsfreien Zeit ab dem 14.2.24 fest.

Es wird empfohlen wichtige, nicht zeitkritische Themen auf den Semesteranfang zu schieben und die Sitzungen bis dahin nach Möglichkeit in Hybrid zu veranstalten.

TOP 6: Sitzungsmoderation für die nächste Sitzung

Die Sitzungsmoderation für die Fachschaftssitzung MathPhysInfo der nächsten Woche wird von Nikolai Smolkin übernommen.

TOP 7: Entsendung StuRa Jakob Sinn

Jakob stellt sich vor den Studierenden vor. Die Personaldiskussion und Entsendung wird in die Einzelsitzung der Physik verlegt.

TOP 8: Aktuelles aus Studium und Lehre

Nichts aus Studium und Lehre

TOP 9: Berichte

TOP 9.1: Finanzierung Vortagsreihe

Die ROSA HSG hat angefragt, ob die Fachschaften bereit sind, eine Vortagsreihe zum Thema Klimaaktivismus mitzufinanzieren. Es gab in der Email nicht so viele Details, aber es wird sich darum gekümmert die zuständigen Personen zu kontaktieren.

TOP 9.2: NaWi-Ball Organisation

Die Hauptorga des NaWi-Balls hat sich getroffen. Die Zuteilung der Karten war Thema, es steht aber noch nichts fest.

TOP 9.3: StuRa

Der StuRa hat getagt.

Es gibt Hoffnung, dass es in Zukunft wieder ein ausreichend besetztes QSM-Referat geben wird, da es einige spontane Kandidaturen dafür gab. Außerdem hat das Verkehrsreferat berichtet, dass der vrn das Semesterticket mit Abend-/Wochenendregelung in Zukunft nicht mehr anbieten wird. Die Mensa-Umfrage wurde vorgestellt und Möglichkeiten zur Nachhaltigkeit des Mensaessens besprochen.

Der Datenschutzbeauftragte des StuRa hat einen Bericht zum Datenschutz in Fachschaften gegeben.

TOP 10: Sonstige

Es sollte sich dringend um eine Alternative zum Konsenssystem gekümmert werden. Die Änderung der GO zu Abstimmungen ist nur eine Übergangslösung.

AK Fachschaftsnachwuchs soll in den Semesterferien Tagen.

Es wird ein Termin für die Aufräumaktion des PI-Fachschaftsraumes angesetzt. Freiwillige treffen sich am 20.2. Danach kann auch beschlossen werden was mit dem zusätzlichen Whiteboard passieren soll.

Es gibt viele Gremien bei denen sich interessierte Studierende einbringen können. Bei Fragen dazu kann man sich gerne bei Jana melden.

Die Sitzungsmoderation schließt die Sitzung um 19:42 Uhr.